

Pacientes demandan a las autoridades que se reconozca el lupus como enfermedad discapacitante

Unas 40.000 personas padecen lupus en España, cuyas secuelas graves pueden determinar una importante discapacidad. Por ello, la Federación Española de Lupus (FELUPUS) ha demandado a las autoridades que reconozcan el lupus como enfermedad discapacitante, según reflejan en su nueva hoja de ruta del paciente lúpico, presentada con motivo de la celebración del Día Mundial del Lupus

Fuente: Médicos y Pacientes 07/05/2014